

CHAMPIONNAT SUISSE DE GOLF DU ROTARY – IGFR SWITZERLAND

GOLF Club Küssnacht am Rigi, Freitag, 06. Oktober 2017

„Vom Hoffnungsschimmer zum Lichtblick“

Die Saint Lucy Foundation

Hinschauen, teilnehmen und möglichst viele benachteiligte Menschen vor der Erblindung schützen. Die 2013 gegründete Saint Lucy Foundation hat sich zum Ziel gesetzt, Menschen aus den bedürftigsten Regionen der Welt ihre Sehkraft zurück zu schenken respektive zu schärfen sowie die Prävention und Therapie von Augenkrankheiten zu verbessern.

Hierzu führt sie Operationen durch, liefert Medikamente, bildet einheimisches Personal aus, arbeitet mit anderen Organisationen zusammen und finanziert und/oder unterstützt medizinische Einrichtungen im Rahmen des Stiftungszwecks.

Weltweit sind rund 39 Millionen Menschen blind. Von ihnen ist jeder zweite an einer dichten Linsentrübung, dem sogenannten grauen Star, erblindet. Dies ist mit einer kurzen operativen Intervention vollständig heilbar. Ein gesundes Sehvermögen kann der erste wegweisende Schritt zurück in ein autonomes, selbstbestimmtes Leben bedeuten. Geben wir – zusammen – möglichst vielen benachteiligten Menschen diese Chance.

Das zu unterstützende Projekt

Saint Lucy Foundation geht dahin, wo andere wegschauen. Das neueste Projekt führt in den Osten Afrikas. „Momella“ heisst der beschauliche Ort, liegt in Tansania im Gebiet der Massai- und Merustämme. Es ist der Saint Lucy Foundation in Kooperation mit einer befreundeten lokalen Stiftung gelungen, ein Baurecht an einem Grundstück zu sichern. Bewilligt wurden zwei Zimmer mit Wasser- und Stromanschluss. Ein Raum ist für Patientendiagnostik und Behandlung, einer für Lager und Brillen vorgesehen.

Dieser Schritt war seitens Saint Lucy Foundation schon lange gewünscht, um die nachhaltige und langfristige Einhaltung des Stiftungsziels optimal zu erreichen. Im ganzen Arumeru District gibt es keine Augenklinik. Diese Augenstation wird deshalb nach Erstellung zum Schwerpunkt-Krankenhaus für Ophthalmologie ernannt. Ebenfalls bestätigte der District Medical Officer, dass Schweizer Augenärzte vor Ort arbeiten dürfen und begrüßte die Strategie, lokale Augenärzte auszubilden. Der Bau dieses Augenambulatoriums wird anfangs Juni 2017 feierlich eingeweiht.

Was bewirken Sie mit Ihrer Spende bzw. Unterstützung?

Saint Lucy Foundation wird in einem ersten Schritt einen lokalen Augenarzt vor Ort anstellen, welcher die medikamentösen Behandlungen sowie Diagnostikleistungen selber vornimmt. Sowohl für den Aufbau der Klinik (neue Instrumente und Verbrauchsmaterialien) als auch für die Einstellung lokaler Fachkräfte werden finanzielle Ressourcen benötigt. Die Augenoperationen werden in einem zweiten Schritt koordiniert von Schweizer Augenärzten vor Ort durchgeführt. Unsererseits rechnen wir im ersten Halbjahr mit ca. 3'000 Patienten; in den Folgejahren dürfte sich diese Zahl bei guter medizinischer Dienstleistung nochmals merklich steigern. Aktuell ist es noch nicht möglich, die Anzahl der operativen Eingriffe abzuschätzen. Soviel ist klar; ophthalmologische Hilfe wird dringend benötigt!



Das Ziel, hilfsbedürftigen Menschen Augenlicht zurück zu schenken um so eine fortwährende Lebensfreude zu ermöglichen – erfüllt dieses Projekt nach Ansicht des Organisationskomitees überzeugend und nachhaltig. Danke, dass Sie unser Engagement unterstützen, als Turnierteilnehmer oder als Sponsor des Golfturniers vom 30. Juni 2017 im Golf Club Küssnacht am Rigi. Der gesamte Erlös aus der Veranstaltung fließt in dieses Projekt.

Wir freuen uns auf zahlreiche begeisterte Teilnehmer, zufriedene Sponsoren und die kollektive Hilfe, damit wir weniger bemittelten Menschen eine ewige Sehfreude schenken können.

Rot. Adrian Herzog
Saint Lucy Foundation
Libellenweg 10
CH-6403 Küssnacht am Rigi
info@st-lucy.com
www.st-lucy.com